

Sainte maîtrise de soi

Description

1 Thessaloniens 4:1-6

La technologie est formidable quand elle fonctionne. Malgré la croyance populaire, la technologie ne peut pas faire grand-chose. L'intelligence artificielle (IA) gagne en popularité dans certaines communautés. Peu importe le nombre de choix que nous laissons l'IA décider pour nous, elle ne sera jamais en mesure de faire les choix moraux que Dieu nous appelle à faire pour nous-mêmes, en particulier lorsqu'il s'agit de dilemmes physiques.

La Parole de Dieu ne répond pas toujours explicitement à toutes nos questions morales. Quand c'est le cas, nous devons tenir compte des instructions de Dieu et nous soumettre à ses voies. Lorsque nous répondons à la question : « Qui sera mon Seigneur ? » Les Écritures nous disent clairement : « C'est la volonté de Dieu que [nous] soyons sanctifiés. » C'est-à-dire que nous devons abandonner notre volonté à Dieu parce que ses voies sont toujours meilleures que les nôtres.

Se soumettre humblement à la volonté de Dieu signifie que nous cherchons à faire ce qu'il veut, même si ce n'est pas notre premier choix autrement. Nous lui donnons le contrôle alors qu'il nous enseigne à être maîtres de nous-mêmes. Lorsque les choix impliquent notre corps et ce que nous en faisons, nous devons toujours chercher la volonté de Dieu en premier.

Auteur : Chad Garinger

date créée

2025/05/15